

Clôture du Congrès

Nombreuse était l'assistance le premier jour; plus nombreuse le second jour, plus nombreuse encore elle fut le troisième jour à l'heure d'adoration solennelle prêchée par Mgr Massimi. Prenant occasion d'une épitaphe qui se trouve sur un tombeau près de l'entrée de l'église: *Corpus homo tegitur, Fama per ora volat, Spiritus astra tenet*, l'orateur exhorte ses auditeurs à avoir sans cesse sur les lèvres la gloire du Sauveur Jésus, présent au Sacrement avec son corps et son sang son âme et divinité. Il parle éloquemment des grandeurs de Jésus-Eucharistie, des bienfaits dont nous lui sommes redevables: car ce sont là les deux motifs pour lesquels nous sommes ordinairement portés à glorifier quelqu'un. Il invite ensuite ses auditeurs à faire un retour sur eux-mêmes et à examiner si bien souvent, au lieu de glorifier Jésus, ils n'ont pas été pour lui une cause de déshonneur: que le fruit du Congrès soit de nous porter à mieux honorer notre divin Sauveur.

Après le chant du *Te Deum*, la bénédiction du Saint Sacrement vint confirmer les vœux et les résolutions du Congrès.

Moins solennel sans doute que celui de l'année dernière, dans ses manifestations extérieures, il nous est bien permis de croire que ce deuxième congrès ne lui sera pas inférieur dans les résultats. Déjà un grand progrès a été réalisé dans la dévotion eucharistique: le grain de sénevé croîtra et deviendra un grand arbre; de Rome, le centre de la catholicité, il étendra ses rameaux sur le monde entier.

H. E., s. s. s.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1906).

Nous prions nos Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **2600 à 4000** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

Publié avec l'approbation de S. G. Mgr l'archevêque de Montréal.